
平成２９年度美唄市議会報告会における「議会に対する意見・要望」

①　議会報告会

№ 意見・要望 回答

1
　議会報告会は、まちづくり懇談会と内容が重複してお
り、目新しさがないので、マンネリ化しないように、もっ
と市民に関心をもってもらう事を考えてほしい。

　今年度の議会報告会では、出席された市民の皆様に、議会報告会に関するアンケート調査にご協力い
ただきました。
　今後は、このアンケート調査の結果をもとに、市民に関心をもってもらえるような議会報告会となる
よう検討させていただきます。

2
　議会報告会は、議会としての課題や話題等を報告型でな
く、対話型にすべきである。

　議会報告会では、報告の後、市民の方と意見交換をさせていただいております。

②　議会改革

№ 意見・要望 回答

3
　入院等で議会を長期休んだ場合に、報酬をカットする等
の規定を考えてほしい。

　貴重なご意見として承ります。

4
　議会要覧に提案権が記載されていないのはどういうわけ
か。

　市議会の提案権は、地方自治法第１０９条及び第１１２条に規定されておりますが、議会要覧には、
権限等の主なものを掲載しております。

5
　コンパクトシティについては問題も多くどこもうまく
行っていない。市民の暮らしに配慮して議員として頑張っ
てほしい。

　貴重なご意見として承ります。

6
　議会だよりには、議会内で具体的にどのような議論が
あって、結論に達したかが分かるように記載してほしい。

　議会だよりは紙面が限られておりますので、詳細については、議事録（議会図書室）及び委員会記録
（議会図書室及び議会事務局）にて、ご確認いただきたいと思います。

③　その他

№ 意見・要望 回答

7
　正副議長を指名推選ではなく、投票選挙にしてはどう
か。

　正副議長の選出方法については、その都度、各会派の代表者で協議を行い決定しております。


